



Tyne Daly Menarik Diri dari 'Doubt' di Broadway karena Alasan Kesehatan: Apa yang Terjadi?

Description

Tyne Daly Sakit, Amy Ryan Menggantikan dalam Pentas Doubt: A Parable di Broadway

Aktris pemenang Tony dan Emmy, Tyne Daly, harus menarik diri dari peran utama dalam produksi revival Broadway pertama "Doubt: A Parable," karena masalah kesehatan. John Patrick Shanley's yang memenangkan Pulitzer Prize 2004 tentang tuduhan pelecehan seksual terhadap seorang imam Katolik. Amy Ryan akan menggantikan peran Daly dalam pertunjukan tersebut.

Penarikan Daly dari produksi tersebut disebabkan oleh masalah kesehatan yang tak terduga yang mengakibatkan dia harus dirawat di rumah sakit. Organisasi tersebut tidak memberikan rincian lebih lanjut tentang masalah kesehatannya. Akibat dari hal ini, pertunjukan yang awalnya dijadwalkan untuk dimulai pada Jumat lalu harus dibatalkan oleh Roundabout. Pertunjukan tersebut kemudian dimulai pada hari Sabtu, dengan pencadangan Isabel Keating menggantikan peran Daly; dia akan terus melakukannya hingga Minggu.

Daly, berusia 77, telah bekerja secara konsisten di panggung dan layar. Dia telah tampil dalam tujuh pertunjukan Broadway sebelumnya, memenangkan Penghargaan Tony pada tahun 1990 untuk membintangi pertunjukan ulang "Gypsy," dan meraih dua nominasi lagi sejak saat itu. Dia juga telah memenangkan enam Penghargaan Emmy untuk pertunjukan televisi seperti "Cagney & Lacey," "Christy" dan "Judging Amy."

Ryan, berusia 55 tahun, telah tampil dalam lima pertunjukan Broadway sebelumnya, dan telah dinominasikan dua kali untuk Tony Awards dalam pembaharuan Roundabout. Penampilannya terakhir di Broadway hampir dua dekade yang lalu, ketika dia tampil dalam pembaharuan "A Streetcar Named Desire." Sejak saat itu dia lebih banyak bekerja di film dan televisi, bahkan dinominasikan dalam Oscar untuk perannya di "Gone Baby Gone."

Doubt, produksi yang diarahkan oleh Scott Ellis, akan dibuka pada 7 Maret, satu minggu lebih lambat dari yang dijadwalkan. Pertunjukan ini dijadwalkan berjalan hingga 14 April, dan juga menampilkan Quincy Tyler Bernstine dan Zoe Kazan.

Ringkasan

Aktris pemenang Tony dan Emmy, Tyne Daly, harus mundur dari peran utama dalam revival pertama Broadway “Doubt: A Parable” karena masalah kesehatan. Dia akan diganti oleh Amy Ryan. Pertunjukan dimulai pada tanggal 13 Februari. Daly seharusnya memainkan Sister Aloysius Beauvier, seorang biarawati yang mencurigai seorang pastor paroki atas pelanggaran. Bagaimana pendapat Anda tentang pergantian pemeran ini? Apakah Anda tertarik untuk melihat revival “Doubt: A Parable” di Broadway? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Tyne Daly, 77, telah bekerja secara konsisten di panggung dan layar. Seberapa besar Anda menghargai kontribusinya dalam dunia hiburan? Bagaimana perbandingannya dengan Amy Ryan, yang akan menggantikannya dalam pertunjukan? Apakah Anda telah melihat karya-karyanya sebelumnya? Sampaikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark